3

•LaJornada

12/09/2024

LEGISLATIVO





No habrá denuncia por asalto al Senado

El Senado no presentará denuncia contra los manifestantes que irrumpieron "violentamente" en el recinto legislativo durante la discusión de la reforma judicial, informó la mesa directiva de esta cámara, pese a que, consideró, no fue un hecho menor, pues se trató de un intento de golpe al Poder Legislativo. Lamentó que no se haya respetado el acuerdo logrado con la representación de los inconformes a la iniciativa, quienes se habían comprometido a permitir el trabajo de los representantes en el inmueble de Reforma e Insurgentes.

De la Redacción